

Lebenslauf Alexander Pretsch

Mag. Dr. Alexander Pretsch, BSc. wurde am 13. Februar 1977 in Kärnten geboren, studierte Biomedizin, Biologie und Biotechnologie und gründete im Alter von 29 seine erste Biotechnologiefirma in Wien.

Fast zwanzig Jahre später zählt er zu den etablierten Biotech- und Pharmagründern in Österreich mit mehreren Firmen in dem Feld (Oxford Antibiotic Group (A), SeaLife Pharma (A), Ecosafe (A), Magu (A), Endochilabs (UK) und der schweizer Helcyon Capital AG).

Neben seiner industriellen Laufbahn unterrichtet er seit mehr als 14 Jahren an nationalen und internationalen Universitäten (IMC Krems, Austrian Biotech University Tulln, Oxford University, ...) im Bereich der Wirkstoffsuche und -entwicklung.

In zahlreichen Publikationen, Buchkapiteln und Fachbeiträgen wurden seine Forschungstätigkeiten veröffentlicht und werden mittlerweile in etlichen Patenten weltweit angewandt.

Seit 2014 beschäftigt er sich neben seiner Tätigkeit als Wirkstoffentwickler und Infektiologe auch mit dem Thema Longevity und Rejuvenation und sucht mit Kollegen weltweit nach Lösungen zum Thema gesundes Altern und Prävention von altersbedingten Erkrankungen.